

Distribuyeron en Siria más de un millón de canastas de ayuda



La Habana, 10 ago (RHC) Más de un millón de canastas de ayuda de primera necesidad fueron distribuidas en todo el territorio de Siria desde el inicio de este año, informó del Comité Nacional de Socorro y Ayuda.

El ministro de Administraciones Locales y Medio Ambiente, Hossein Makhlef, presidió una reunión al efecto, e informó que la cifra total es de un millón 274 mil 768 de paquetes que incluyeron alimentos y artículos sanitarios, entre otros.

Explicó que junto a las autoridades han realizado esa labor representantes de organizaciones no gubernamentales y de las Naciones Unidas y añadió que en julio fueron autorizados 31 convoyes de ayuda humanitaria en regiones de las provincias de Damasco, Idlib, Aleppo, Hama, Homs y Daraá.

El Ministro indicó que en Aleppo, 350 kilómetros al norte de la capital siria, se habilitaron 29 instalaciones para los desplazados y otras personas que han utilizado los corredores humanitarios establecidos en medio de los fuertes combates en esa región.

Makhlef destacó además, los esfuerzos desempeñados por el Comité para aplicar el decreto del indulto emitido recientemente por el presidente Bashar al-Assad, el cual da oportunidad a los irregulares armados para entregarse y normalizar su estatus jurídico

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102369-distribuyeron-en-siria-mas-de-un-millon-de-canastas-de-ayuda>



Radio Habana Cuba